



Bousbecque, le 5 janvier 2017

Monsieur Alexandre BEEUWSAERT
Maire de Bousbecque
Hôtel de Ville
19 rue de Wervicq
59166 BOUSBECQUE

Sujet : Projet de Méthanisation - Lettre ouverte

Monsieur le Maire,

Le projet du centre de méthanisation sur Bousbecque est un sujet sur lequel notre association souhaite réagir et participer activement.

Suite à la convention étudiée en commission contenant la promesse de vente d'un terrain communal, et la pétition s'opposant à l'emplacement choisi par les porteurs du projet, vous avez annoncé la création d'une commission composée d'élus pour étudier plus avant ce projet.

Cette décision fait un pas dans la bonne direction, mais ne va pas assez loin. Nous souhaitons que cette commission soit ouverte aux Bousbecquois, et aux associations. **Nous réitérons notre demande de concertation** avant toute poursuite du projet et ceci **entre toutes les parties** : Mairie - Porteurs du projet - Associations - Collectif des proches riverains - Spécialistes de la question.

Nous avons lu avec intérêt le dossier sur la concertation dans le dernier bulletin municipal et entendu vos propos publics : «*Le mieux vivre à Bousbecque fera toujours partie de nos priorités dans un souci de totale transparence*», ainsi que votre slogan de campagne électorale municipale : «*Ensemble pour mieux vivre Bousbecque*»...

Aujourd'hui, il est temps d'expérimenter cette nouvelle manière de faire de la politique et d'organiser au plus vite la concertation publique.

Nous souhaitons que toutes les parties concernées, et des Bousbecquois, aidées par des personnes compétentes, participent à la totalité du processus de mise en place de ce projet privé subventionné par des fonds publics. En effet, un certain nombre de points sont sensibles et méritent toute notre attention et notre vigilance, afin de ne pas dégrader l'image publique de Bousbecque en cas de défaillance du centre, et de ne pas nuire à la qualité de vie et la santé des Bousbecquois, ainsi qu'à l'environnement.

Cette concertation est possible. C'est grâce à la combinaison des expériences et des compétences de toutes les parties concernées (élus, agriculteurs, riverains, Bousbecquois et personnes ayant des compétences spécifiques), que des solutions seront trouvées et que le centre de méthanisation sera une réussite.

Nous souhaitons participer à cette concertation, et nous vous proposons notre aide afin de l'organiser.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, nos salutations distinguées.

L'Association Citoyenne pour l'Environnement à Bousbecque